



Columna



Gastón von Mühlenbrock
Diputado por Los Ríos

Ruta inseguras

Lamentablemente, la semana ha estado cargada de una serie de accidentes de tránsito en las rutas de nuestra región de Los Ríos, pues muchos vehículos han volcado producto de las heladas y las malas condiciones de las rutas.

Estos hechos nos hacen pensar en el riesgo que atraviesan los conductores que día a día utilizan estas carreteras y dejan en evidencia la falta de preocupación por parte de las autoridades para prevenir este tipo de accidentes. Los cuales más de una vez han cobrado vidas humanas.

Por años, he abogado por la ampliación y mejoramiento de las carreteras que unen Valdivia con el resto de las comunas de la región, y si bien vemos obras de conservación y mejoramiento, tengo la impresión de que estos trabajos no siempre consideran el aumento de tráfico vehicular, y las consecuencias que esto trae para la seguridad de los caminos.

Los volcamientos de los que hemos leído en medios de prensa durante esta semana son un reflejo de esta problemática, y en algunos casos los vehículos han terminado en zanjas o incluso en el río. Y si bien el primer llamado es que los conductores manejen siempre a la defensiva, la condición en que se encuentran nuestros caminos no ayuda a prevenir este tipo de sucesos.

Las alarmas se encendieron en abril pasado cuando las esta-

disticas informadas por Carabineros de Chile indicaban que, a fines de ese mes, nuestra región ya registraba 31 personas fallecidas en accidentes de tránsito, toda vez que sólo 50 perdieron la vida en 2023. Si uno hiciera una proyección de esa cifra, el número de muertos se acercaría al centenar para fines de este año.

Por eso se hace urgente que se avance en campañas de prevención y en la instalación de señaléticas en las carreteras. El Gobierno Regional y el Ministerio de Obras Públicas deben realizar inversiones importantes para que los habitantes de nuestro territorio puedan conducir de forma segura.

También se necesita una planificación seria para la realización de obras de mayor envergadura. Todos conocemos las inclemencias del tiempo en esta parte del país, lo que se traduce en la paralización de los trabajos hasta que la lluvia disminuya, retrasando constantemente la ejecución de los proyectos. Estas iniciativas podrían ser desarrolladas con mayor celeridad en los meses más cálidos, siempre que sean previos a la llegada masiva de turistas.

Es necesario que las autoridades tomen este tema en serio, pues se trata de la seguridad de las personas. Seguimos siendo el patio trasero de Santiago al momento de mejorar las rutas y es hora que se golpee la mesa y se exija el mismo trato.